

# ← Las Guerras Cubanas →

1868 -- 1895--1959.

## Patriotas Vs Medrosos e Ineptos

Por el Dr. Orlando Bosch

10 De Octubre: Comienza la primera guerra cubana frente a la metrópoli española.

1868

Fueron 10 años de heroísmo y valor sin parangón histórico. 10 años como decía W. Churchill de lágrimas, dolor y sangre. Aquella desigual gesta en número de hombres y armas tuvo que concluir en el infortunado Pacto del Zanjón.

Después de aquel adverso y desdichado pacto surgieron al igual que ahora, la similitud en referencia de pacifista, de críticos, reformistas y anexionistas. Algunos por entonces de buena fe, otros por intereses, otros minusvalando el coraje y la valentía de los mambises, otros por miedo, otros por etc. En ese enaltecedor intento nace el padre de la patria Carlos Manuel de Céspedes y se sembró la semilla del derecho a la libertad del pueblo cubano. No debemos omitir que después del 1868 surgió y fracasó la llamada Guerra Chiquita comandada por el valiente general Calixto García.

24 DE FEBRERO: Con el dominio de la inteligencia, la cultura y el patriotismo surge aquel paladín que se llamó José Martí. Comienza la última guerra libertadora. Aquel genial cubano no se dedicó a enjuiciar ni a ofender, ni a acusar de fracasados a los patriotas del 1868.

1895

Por el contrario, los elogiaba, reconocía sus razones, causas y sacrificios junto a la veneración de los caídos. Y así todos juntos se vuelven a levantar en armas en el año 1895 hasta llegar solo algunos de ellos al 20 de mayo de 1902 donde se plasmó la libertad de Cuba (aunque con la cláusula denostante de la enmienda Platt

LA TIRANIA CASTRISTA : Convencidos de la traición castrista, los cubanos sensatos, patriotas y amantes de la libertad comenzamos una lucha sublime e intrépida, pero también muy costosa en todo sentido frente a lo que ya comenzaba a consolidarse como una sangrienta tiranía.

1959

Surge entonces el heroísmo histórico del Escambray, la clandestinidad comienza a organizarse y a batirse en cuantas formas y manera les fue posible. Desembarcan los valientes de Giron y otros aguerridos grupos, surge la Guerra por los Caminos del Mundo. En respuesta y represalia a todo ello, la tiranía entonces encarcela y asesina a millares de cubanos.

ESTA HERÓICA GESTA QUE ACABAMOS DE NARRAR DE LA GENERACIÓN DE 1960, ES UNA RE

PLICA HÉROICA DE LOS HOMBRES DEL 1868. Y FUE LA GENERACIÓN QUE ESCULPIÓ LAS  
PÁGINAS MÁS HÉROICAS DE LOS 42 AÑOS DE LA LUCHA ANTI-CASTRISTA

Y en consecuencia histórica, las generaciones por venir no podrán lamentarse ni acusarnos que estuvieron huérfanas del coraje, el patriotismo y la voluntad de quienes les precedimos.

En este terrible bregar los cubanos luchadores frente a la tiranía hemos sido víctima de la indiferencia, indolencia, complicidad y hasta traiciones a nivel de todo el continente americano. Se nos ha amenazado y amenaza, se nos ha perseguido y encarcelado en el extranjero. Pero lo más lesivo e indigno fue el pacto Kennedy-Kruchev en octubre de 1962 en el que mercadeó indefinidamente con Rusia y el enemigo los destinos del pueblo cubano.

En consecuencia y dado lo anterior expuesto, y a pesar del sobrado heroísmo y valor, nunca teníamos la posibilidad de triunfar salvo que fuéramos MAGOS los cubanos combatientes (lo cual es una especie de falacia).

Ultimamente y es uno de los objetivos principales de este documento, es reseñar la errónea conducta y manifestaciones de algunos equivocados o interesados compatriotas. Nos estamos refiriendo a:

- 1.- A los que usan el gongorismo y el culturismo para confundir y ganar acólitos además de justificar sus actitudes y pervertidos propósitos.
- 2.- A los que pretenden echar a la Hoguera de la Infamia lo que tanto sacrificio y sangre ha costado.
- 3.- A los que no quieren comprender que cuando se pretende cambiar la honra por la paz, sólo se cosecha la deshonra y no se obtiene la paz.

Tenemos que añadir que los fracasos y las razones causales y expuestas por lo que hasta ahora no hemos triunfado, la están oportunando canallescamemente algunos cubanos ejercitando la crítica y enarbolando las supuestas razones para el pacifismo, la reconciliación, la transición, el diálogo, etc, etc.

Y HASTA COMETEN LA OSADIA DE CRITICAR A AQUELLA VALIENTE Y HEROICA GENERACION del 1960, en nefasta e ingrata concepción e interpretación de los elogios y alabanzas de Martí a los patriotas de la frustrada generación de 1868.-

Y algo más funesto, por que está ocurriendo en el corazón y las entrañas de la isla. Nos referimos al fatídico FLAN VARELA. Flan que junto a la ofensa y sacrificio hacia aquel santo varón cristiano, pretende en sus mendigantes aspiraciones a cohabitar en las monstruosas entrañas de una constitución castrista y tramposa plagada de cinismo y mentiras marxistas.

Constitución que por añadidura mortal remata en el artículo 62 que: Ninguna de las libertades reconocidas a los ciudadanos puede ser ejercida contra lo establecido en la constitución y las leyes, ni contra la existencia y fines del Estado Socialista, ni contra la decisión del pueblo cubano de construir el comunismo. Y sigue diciendo, LA INFRACCION DE ESTE PRINCIPIO ES PUNIBLE.

Todos los cubanos referenciados o no en este documento deberían de estar conscientes que nada es eterno en este mundo. Que el tirano está acorralado por los estertores de la muerte y que pronto su vida estará en extremis.

Que es criminal y hasta traicionero después de 42 años de lucha y miles de martires andar difundiendo soluciones deshonorosas. Que con esas conductas están transfiriendo la dignidad, la moral y la historia del pueblo cubano hacia la mendicidad. Y que es más honroso morir de pie en cualquier lugar del mundo que regresar a la patria de rodillas.

Por ultimo, algo sumamente importante, nos estamos refiriendo al PRESEDENTE.

Si la tragedia de Cuba concluye en un arreglo mediatizado sin hacerse justicia, se corre el riesgo que en un futuro tengan los cubanos que sufrir otra tirania, inspirados y motivados estos supuestos futuros tiranos bajo el convencimiento que no correrán riesgo alguno dado que invocarán que la pasada tirania castrista concluyo mongoneada, ignominiosa y degradada sin respnsabilidad ni imputación alguna a los criminales, asesinos y sus cómplices.

Para finalizar, tenemos que seguir luchando , dado que en todo lo expuesto hay una conclusión que no admite evasiva y es casi matemática. Y esa conclusión es continuar batallando ya fuere con la palabra, con la pluma, con nuestros legitimos reclamos, con los hombres y mujeres que en una forma o la otra se oponen y luchan en la patria frente a la tirania, y sobre todo, con los pocos o muchos beligerantes que allí continúan haciendo su riesgoso trabajo, o con cualquier otra alternativa riesgosa, cualquiera que esta fuere tanto adentro como afuera. Ahora con más fe y entusiasmo que nunca por que se avecina la luz del túnel. Recuérdese que cuando a los pueblos se le cierran todos los caminos, las decisiones de esos mismos pueblos como el nuestro, están fuera de toda regla convencional.

Concluyo con las palabras de Sócrates cuando sentenció que: UNA DESGRACIA, QUE UNA TRAGEDIA, QUE INCLUSIVE UNA MUERTE HONORABLE, ES MEJOR QUE UN ARREGLO INMORAL Y SIN GLORIA.

Fdo:   
Dr. Orlando Bosch

Presidente del Partido Protagonista del Pueblo (P.P.P.)

# LOS AVIONES DE CASTRO

SI ESTA PAGINA NO LE MOTIVA, INTERESA O RECHAZA POR CUALQUIER RAZON, SIMPLEMENTE ECHE AL CESTO EL RESTO DE ESTE GENUINO Y PATRIOTICO FOLLETO-DOCUMENTO

*El sabotear o derribar aviones civiles es criminal y repudiado por toda la humanidad. Ahora bién, el ataque a aviones de guerra rotulados engañosamente con logos de aviación civil, como los dos D.C- 8 que Castro alquiló a Canadá para trasladar a sus esbirros invasores a Africa, Angola, Jamaica, etc.*

*Ambos fueron castigados por comandos patriotas y anticastristas. ERAN RAZONES Y DERECHOS OBLIGADOS DE CAUSA Y EFECTO frente a la criminal y sangrienta tiranía castrista. Ningún otro avión con traslado de civiles ha sido sabotado.*

*La historia nos dá la razón cuando cuantificamos los cientos de aviones que han sido derribados en los conflictos beligerantes*

*Por último, los más grandes estadistas, militares y filósofos, incluyendo a Martí, nos han enseñado que la guerra es justa cuando es necesaria y son sagradas las armas y estrategias de aquellos a quienes no queda otra esperanza o alternativa.*

*CUBANO: Tu deber es analizar estos hechos de acuerdo con el contexto del momento en que ocurrieron, así como las causas y circunstancias, y no con interpretaciones erróneas o lamentables. Piensa primero quienes la provocaron y quienes no han tenido otra alternativa patriótica y viril para realizarlas. Si se hubieran hecho muchas mas acciones de cualquier indole, la tiranía no estuviera aún esclavizando y desangrando al pueblo cubano.*

*Todos los datos y hechos que exponemos se han tomado del libro titulado "40 años de Lucha y 40 años de Razón" del Partido Protagonista del Pueblo (P.P.P.) de venta en las librerías.*